

Boletín Informativo
22 de octubre de 2021

CORREDOR METROPOLITANO DE LA CALLE 63 ESTRENA CARA

La Alcaldía de Itagüí y el Área Metropolitana del Valle de Aburrá entregaron a la comunidad el renovado corredor metropolitano de la calle 63 que conecta con el municipio de Envigado y con la autopista sur.

La obra cuyo valor estuvo cercano a los 6.200 millones de pesos contempló:

- Renovación de 2.200 metros lineales de vías entre el puente Simón Bolívar y el puente del parque del Artista en ambos sentidos.
- Construcción de 1650 metros lineales de nuevos andenes con adoquín guía en ambos costados de la vía, cruces peatonales a nivel y rebajes para garantizar el acceso y tránsito de personas con movilidad reducida.
- Adecuación de sumideros para aguas lluvias.
- Construcción de nuevas jardineras y adecuación de las existentes.
- Siembra arbórea de 25 especies mayores y 1243 de menores

Además, se instaló un gimnasio al aire libre para la práctica deportiva y el disfrute de la comunidad.

ADELI fue el administrador delegado por la Alcaldía de Itagüí para la ejecución integral de este importante proyecto que mejorará las condiciones de transitabilidad peatonal y la movilidad vehicular.



ANDRÉS FELIPE VARGAS R.
comunicaciones@adeli.gov.co
Asesor de Comunicaciones
ADELI